



# 1学年通信



第2号 2017年5月

発行: 小林龍一

編集: 森山、時原、藤川

## スタートから1ヶ月！学習も行事も頑張っています！

野田中央高校に入学して1ヶ月がたちました。教室からも廊下からも明るい声が聞こえてくるようになりました。皆さん、高校生活に慣れてきたようですね。5月2日には球技祭、11日には校外学習と行事にも元気に参加し、お互いの交流も深まっています。部活動では先輩たちに交じって、朝練～授業～放課後練習と活発です。学習面では22日から3日間、中間考査があります。学習・学校行事・部活動と皆さんのが充実した毎日を過ごせるよう、職員も一丸となって応援していきたいと思います。

### 球技祭



5月2日快晴＊生徒会と体育委員会主催の球技祭が行われました。

男子サッカー優勝	8組
男子バスケットボール優勝	2組
女子ドッジボール優勝	7組
女子バレーボール優勝	6組
女子卓球優勝	3組
学年総合優勝	3組・8組



前日までに体育委員を中心に種目を

決め、その後クラスでのメンバー決めが行われました。当日は外部活の生徒が審判にあたり、学校全体の行事を中心となって支えました。1年生は初めての学校行事という事で最初は緊張気味でしたが、試合が始まるとどのクラスも一生懸命に取り組み、勝敗だけではないものを得たようです。天気にも恵まれ、放課後は日に焼けた生徒をいろいろなところで見かけました。次の体育的行事は9月21日の体育祭です。

### 中間考査日程

勉強は、計画的にコツコツ頑張いましょう！「継続は力なり」です！

また、各科目で指示されている提出物を、しっかり出すようにしましょう。



5/22(月)			5/23(火)		5/24(水)	
国語総合	化学基礎	数学A	地理A	コミ英	数学I	生物基礎

## 校外学習



5月11日（木）快晴・茨城県稲敷市の「こもれび森のイバライド」で校外学習を行いました。今回の目標は「自然に親しみ、クラスでの交流を深める」でした。到着後、クラス集合写真をとり、飯盒炊爨で昼食のカレーを作りました。小学校、中学校で経験がある人もいるということでしたが、施設の方の説明を皆真剣に聞いていました。いざ、米をとぎ、ジャガイモやニンジンを切り、火をおこし始めます。自分の分担を中心に皆、一生懸命です。約1時間半後にはどの班も出来上がり、「いただきます！」と美味しいカレーをほおばっていました。後片付けも協力し合って終わらせると、与えられたミッションに向かってそれぞれ園内へ出かけていきました。このあと、それぞれのミッションで撮った写真をもとに、LHRで壁新聞の作成となります。「1学年通信6月号」での内容を掲載したいと思っています。乞うご期待！！



## 衣替え移行期間(5/1~6/14)

5月1日から衣替え移行期間です。夏服は12日以降に各自で受け取りましょう。学校指定のカーディガン・ベストでの登下校が可能になります。その場合、ネクタイ・リボンの着用は自由です。ただし、ブレザー着用時は必ず着用してください。Yシャツは第2ボタンまで必ず閉め、カーディガンの腰巻はやめましょう。誰が見ても美しい制服の着こなしを心がけてください。



### 今後の日程

5月18日（木）⑥生徒総会

5月19日（金）PTA総会

5月22日（月）～24日（水）

### 中間考査

5月26日（金）尿検査予備日

6月 2日（金）英語検定

6月 5日（月）～13日（火）

### 保護者面談週間

6月15日（木）千葉県民の日

（生徒自宅学習日）

6月16日（金）毛筆・硬筆検定  
漢字検定